



ULSTER COUNTY LEGISLATIVE NEWS

ULSTER COUNTY NEWS INFORMATION

OFFICE OF THE COUNTY LEGISLATURE
244 FAIR STREET, 6TH FLOOR
KINGSTON, NY 12401

MEDIA CONTACT INFORMATION

- PHONE 845-340-3900
- * EMAIL LegislativeNews@co.ulster.ny.us
- FAX 845-340-3651

Legislature.UlsterCountyNY.gov

Para publicación inmediata

6 de Enero de 2026

La Legislatura del Condado de Ulster Celebra su Reunión Organizativa de 2026 y Elige a Peter Criswell como presidente.

(Kingston, NY) – En una votación por líneas partidistas la Legislatura del Condado de Ulster reelió por unanimidad al Legislador Peter Criswell para servir como Presidente de la Legislatura durante su reunión organizativa esta noche.

“Es un honor seguir sirviendo como Presidente de la Legislatura del Condado de Ulster. Me comprometo a apoyar a cada miembro de este organismo, fomentar la colaboración y garantizar que nuestro trabajo marque una diferencia real en la vida de las personas a las que servimos. Juntos, seguiremos abordando desafíos críticos, desde la vivienda y el transporte hasta la salud y seguridad comunitaria, la gestión ambiental y la reparación de infraestructuras. Espero seguir fortaleciendo las alianzas que hemos cultivado para abordar los desafíos clave y seguir sirviendo al Condado de Ulster con integridad y dedicación,” **declaró el Presidente Peter Criswell.**

El Presidente Criswell fue elegido por primera vez para la Legislatura en 2019, representando al Distrito 7 de la Ciudad de Kingston. Actualmente, en su tercer año como Presidente de la Legislatura, anteriormente se desempeñó como vicepresidente y presidió el Comité Especial de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense (ARPA), donde lideró la distribución equitativa de \$34 millones en fondos federales. También se desempeñó como Vicepresidente del Comité de Salud y Servicios Humanos. Sus prioridades legislativas se han centrado en los derechos humanos, la salud mental, la vivienda asequible y la defensa de las artes. Además de su servicio público, Peter es un veterano líder de organizaciones sin fines de lucro y actualmente se desempeña como director ejecutivo de la Sociedad Histórica del Condado de Ulster. Forma parte de la Junta de Gobernadores de Bard College, la Junta Directiva de Key of Q (la banda LGBTQ+ y cantantes a capela aliados del Valle del Hudson) y formó parte de la Comisión de Artes de la Ciudad de Kingston durante seis años. Peter tiene una licenciatura de Bard College y una Maestría en Liderazgo y Gestión Estratégica de la Universidad de Manhattanville.

Además, se anunció el liderazgo del grupo parlamentario, con el Legislador Abe Uchitelle (Distrito 5 – Ciudad de Kingston) como Líder de la Mayoría y el Legislador Kevin Roberts (Distrito 12 – Ciudad de Plattekill) como Líder de la Minoría.

“Los residentes del Condado de Ulster han depositado su confianza rotunda en el Caucus Demócrata para resolver algunos de los mayores desafíos que nuestro condado ha enfrentado. La inestabilidad en Washington y los conflictos extranjeros continúan desviando recursos de los electores que enfrentan la crisis de vivienda, la inseguridad alimentaria, la epidemia de opioides y el aumento de los costos. Esta nueva generación de legisladores demócratas debe trabajar para resolver estos desafíos a nivel local, y agradezco a todos mis colegas demócratas, nuevos y antiguos, por asumir el liderazgo durante un período tan turbulento en nuestro país”, **declaró el Líder de la Mayoría, Uchitelle.**

“Agradezco a mis colegas del Caucus Republicano su confianza en mí para ser la voz de la Minoría. El Caucus Republicano espera proporcionar una supervisión crítica y una cuidadosa consideración del gasto mientras buscamos alternativas al uso insostenible del dinero de los impuestos del Condado y garantizamos su distribución equitativa entre los residentes del sur del Ulster. Espero tener una relación productiva y respetuosa con el Presidente Criswell y el líder de la Minoría, Uchitelle”, **declaró el Líder de la Minoría, Kevin Roberts.**

Los veintitrés miembros de la trigésima Legislatura fueron juramentados por el juez de la Corte Suprema David Gandin, acompañados por familiares, amigos y seres queridos. Los nuevos miembros que se incorporan a la Legislatura del Condado de Ulster son:

- Ann Peters (District 2 – Village & Town of Saugerties)
- Michael Berardi (District 4 – Town of Ulster), *Anteriormente sirvió entre 2004 y 2007*
- Amy Dooley (District 9 - Town of Esopus, Town of Lloyd)
- Dominick Marino (District 10 - Town of Lloyd, Town of Marlborough)
- Laura Donovan (District 11 – Town of Marlborough)
- TJ Briggs (District 15 – Village of Ellenville, Town of Wawarsing), *Anteriormente sirvió entre 2008 y 2017*
- Lindsey Grossman (District 19 – Town of Marbletown, Town of Rosendale)
- William Wheeler Murray (District 20 – Village & Town of New Paltz)

De acuerdo con el Reglamento de la Legislatura, las asignaciones de los comités y el calendario de reuniones se deben cumplir dentro de veinte días.

###